



EL TRASLADO DE LAS EXPERTAS A LA REGIÓN FACILITÓ QUE LA RECUPERACIÓN SEA EN LA CASA DE LOS PACIENTES.

Expertas viajan a Puerto Montt a operar siete niños quemados

OPERATIVO. Gestión entre Coaniquem, Hospital Puerto Montt y el Servicio de Salud permitió que menores con secuelas recibieran atención de alta calidad.

Carlos J. Véjar

Siete niños con graves secuelas producto de quemaduras, recibieron atención médica especializada en el Hospital Puerto Montt (HPM), gracias a un convenio entre ese recinto de salud de la Región de Los Lagos y Coaniquem, lo que permitió que sean atendidos por destacados especialistas en esta materia.

El operativo médico favoreció a pacientes oriundos de Puerto Montt, Quellón, Calbuco, Maullín y Puerto Octay, y fue gestado entre el Servicio de Salud del Reloncaví, Coaniquem y el HPM.

Este operativo se llevó a cabo el 6, 7 y 8 de noviembre. Participaron tres médicos especialistas en cirugía plástica pediátrica: la doctora Karol Gac, jefe de cirugía Coaniquem; la doctora Beatriz Quezada, cirujano especialista en secuelas de quemaduras; y la

18 años cumple Coaniquem en Puerto Montt. Acumula unas nueve mil atenciones gratuitas de niños con quemaduras.

doctora Sylvia Chicago, médico anestesista. Todas cuentan con una trayectoria de más de 25 años de experiencia en estas patologías.

Desde Coaniquem destacan que el nexo inicial fue gestado por la doctora Andrea Schwaner, referente del gran quemado pediátrico del Hospital Puerto Montt.

EL COMIENZO

Esta oportunidad, sostienen, es el puntapié inicial para futuros operativos y así dar una solución local a niños, niñas y adolescentes de la Región de Los Lagos. La doctora Gac destacó que el operativo médico realizado en el hospital porte-

ño permite que tanto los niños como sus familias eviten viajes y estadias a Santiago, que incluso podrían significar más de tres semanas instalados en la Región Metropolitana, con los gastos correspondientes a este tipo de traslados. “Estamos hablando incluso de tres meses”, agrega la facultativa, quien destaca que estas operaciones apuntan a mitigar las secuelas de las quemaduras.

“Cada cirugía dura entre una a tres horas, no más que eso. Y el proceso de recuperación es mínimo, unas tres semanas antes de que empiece la rehabilitación. Dependiendo de la edad del paciente puede

durar meses, incluso años, antes de requerir otra nueva cirugía”, explica Gac.

Jessica Faúndez, directora de Coaniquem Puerto Montt, extendió sus agradecimientos a todos los involucrados en poder concretar estas siete cirugías, las que fueron hechas por expertas internacionales en la materia.

Manuel González, director del Hospital Puerto Montt, planteó que el objetivo es fortalecer la relación entre el hospital y Coaniquem, con el objetivo de realizar más operaciones y que la formación de más cirujanos en esta especialidad es un desafío.